



**INFORMAN.id**

# Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu Ikut Gotong Keranda Jenazah Warga Binaan ke TPU

**M Ali Akbar - SULBAR.INFORMAN.ID**

May 6, 2023 - 07:21



Pasangkayu - Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 1427-01/Pasangkayu, Serda Fahril ikut menggotong keranda jenazah warga binaannya yang diketahui bernama almarhumah Fitriani Menuju ke (TPU) (Tempat Perkuburan Umum) Jln. Muh. Hatta, Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu, Jum'at (05/05/2023).

Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu Serda Fahril mengatakan kehadiran dirinya sebagai bentuk Empati, duka cita dan juga untuk memberikan semangat kepada keluarga yang ditinggalkan.



"Kegiatan ini bukan hanya karena kewajiban kami sebagai Babinsa serta sesama hamba Allah SWT, namun hal ini juga menjadi suatu keharusan untuk hadir ditengah mereka dalam memberikan dukungan moril dan motivasi agar kuat dalam menghadapi segala cobaan," Ucapnya.

Sementara itu, sejumlah warga yang menghadiri pemakaman almarhumah Fitriani mengepresiasi wujud kepedulian yang diberikan oleh Babinsa Serda Fahril yang selalu hadir di tengah-tengah warga binaannya baik suka maupun duka.

Dalam kesempatan itu Keluarga Almarhuma yang hadir di rumah duka, menyampaikan ucapan terimakasih atas kehadiran Babinsa, baik dalam suka maupun duka, hal ini menunjukkan bahwa kedekatan Babinsa dan warga Sudah seperti sanak keluarga,"pungkasnya

Ditempat terpisah Danramil 1427-01/Pasangkayu Letda Inf Andi Malik mengatakan, para Babinsa harus selalu hadir tatkala ada warga yang dapat musibah atau kemalangan. Hal itu dilakukan sebagai wujud empati bela sungkawa terhadap warganya dan terjalinnya komunikasi yang erat antara Babinsa dengan warga binaan," jelasnya.

"Hal tersebut dilakukan bertujuan guna mendoakan almarhum dan memberikan dukungan moril pada keluarga yang ditinggalkan serta mempererat hubungan emosional antara TNI dan Rakyat, sebagai sarana untuk lebih dekat dengan masyarakat guna memperkokoh Kemanunggalan TNI dan Rakyat," pungkasnya.